

LÖN

volkspartei
langenzersdorf

<http://langenzersdorf.vpnoe.at>

Zugestellt durch Post.at | An einen Haushalt
Langenzersdorfer ÖVP-Nachrichten 05 | 2019

26. Mai
EU-WAHL



Mitgestalten - mit Ihrer (Vorzugs-)Stimme!

Liebe Langenzersdorferinnen,
liebe Langenzersdorfer!

Am 26. Mai 2019 findet die Wahl zum Europäischen Parlament statt. Es ist eine Wahl, bei der erfahrungsgemäß die Wahlbeteiligung eine sehr geringe ist. Bedenklich? Ja, weil das Wahlrecht ein demokratisches Grundrecht ist, das in vielen Staaten nicht selbstverständlich ist, für das lange gekämpft wurde und besonders Frauen in der Ausübung dieses Rechtes benachteiligt waren. Das zeigt die unterschiedliche Entwicklung in den Staaten Europas.

Wir haben daher durch die Abgabe unserer Wahlstimme die Möglichkeit der Mitbestimmung und Mitgestaltung - darauf sollten wir nicht verzichten!

Die Durchführung von Wahlen - insbesondere wenn sie bundesweit abgehalten werden - bedeutet einen sehr großen zeitlichen Aufwand und vor allem die Übernahme von Verantwortung. Diese besteht darin, dass die zuständigen Wahlbehörden des Bundes, der Länder, Bezirke und Gemeinden verpflichtet sind,

die gesetzlichen Bestimmungen für die Durchführung der Wahl genauestens zu beachten. Auf allen diesen Ebenen helfen viele Menschen aus der Bevölkerung freiwillig mit, dass die gesetzlichen Vorschriften des Wahlrechtes eingehalten werden. Wie in jeder anderen Gemeinde oder Stadt, müssen in Langenzersdorf die Sprengel mit Vorsitzenden, Beisitzern und Wahlzeugen besetzt werden. Darin nicht eingerechnet sind die Schulungen, die notwendigen Sitzungen sowie die gesamte Organisationsarbeit.

An dieser Stelle sage ich allen **DANKE**, die sich diesen Sonntag für die Wahldurchführung Zeit nehmen.

Die Bereitschaft zur Übernahme von demokratiepolitischen Aufgaben stellt aber auch einen Spiegel unserer Gesellschaft dar. Oft wird darauf vertraut, dass Dinge von selbst passieren oder werden einfach als selbstverständlich angesehen. Erst wenn etwas nicht mehr so klappt, wie wir es gewohnt sind, merkt man das

Fehlen. Diesem Phänomen können wir dadurch begegnen, dass wir Herausforderungen **gemeinsam** annehmen, auch weil der Wunsch, miteinander ein gestecktes Ziel zu erreichen, emotional verbindet.

In Langenzersdorf funktioniert das recht gut, da sich sehr viele Menschen aller Altersgruppen in den unterschiedlichen Vereinen aktiv engagieren. Dadurch wird die Gemeinschaft lebendig, Diskussionen werden geführt und oft Lösungen und Verbesserungen für alle Generationen erreicht.

Nehmen wir die Möglichkeiten wahr, die uns die Chance geben, unser Lebensumfeld zu gestalten - gleich ob es um eine Wahl geht oder um ein Gespräch mit der Nachbarin, dem Nachbarn!

Ihr Bürgermeister

Mag. Andreas Arbesser
ÖVP-Gemeindeparteibmann



Team
Volkspartei
Für Europa.

Lukas Mandl

Für Niederösterreich

ÖVP ankreuzen und Mandl reinschreiben:

1 ÖVP *Mandl*

Die Vorzugsstimme zählt!

Bei der Volkspartei **entscheidet** erstmals auch bei der Europawahl nicht der Listenplatz sondern die hineingeschriebene **Vorzugsstimmen** darüber, wer ins Europäische Parlament einzieht. Mit Spitzenkandidaten **Lukas Mandl** wollen wir die Stellung Niederösterreichs in Europa nicht nur festigen sondern in Zukunft auch weiter ausbauen. Wenn Sie unseren Spitzenkandidat persönlich kennen lernen, kurz ins Gespräch kommen wollen dann besuchen Sie uns beim Familienfest am 25.5.2019 in der Seeschlacht. Lukas Mandl steht ab 14.30 Uhr für Fragen persönlich zur Verfügung.

Beachvolleyballplätze



Für unsere sportbegeisterte Jugend stehen ab sofort 3 Beachvolleyballplätze am Seeschlachtgelände zur Verfügung.

Skaterplatz



Eine weitere überdachte Sitzgelegenheit beim Skaterplatz

Photovoltaik



Peter König, Bernhard Rainer und Bürgermeister Andreas Arbesser

Grüner Strom auf den Dächern Langenzersdorfs. Mittlerweile sind fast alle öffentlichen Gebäude in Langenzersdorf mit einer Photovoltaik-Anlage ausgestattet.

Pumptrack



Ein langersehnter Wunsch der radfahrbegeisterten Jugend wurde mit dem in der Seeschlacht errichteten Pumptrack erfüllt.

Neuer Hüpfpolster



Der neue Hüpfpolster beim Spielplatz Bahnhof Bisamberg ist da!

Osterhasenaktion



Mehr als 100 Kinder kamen zur Osterhasenaktion der ÖVP-Frauen.

Obfrau Barbara Schilling als Osterhase



Ohne Plastik geht's auch!



Umweltfreundliche Mehrwegbecher kamen bei der Osterhasenaktion der ÖVP-Frauen erstmals zum Einsatz.

Für unsere Senioren



Für unsere Senioren bieten wir monatlich einen gemütlichen Nachmittag an. Im April lud Obmann Manfred Wandl zum Bingo-Nachmittag.

Barrierefrei



Mag. Andreas Arbesser auf der Baustelle.
Am Bahnhof Bisamberg wurden die Umbauarbeiten für den barrierefreien Zustieg in Angriff genommen.

Für die Jugend



„WIR SIND PARTNER UNSERER JUGEND“
Jugendgemeinderat Michael Ruzicka freut sich auf weitere zwei Jahre als Partner unserer Jugend.

Kleinstkindergruppe



Eine Kindergartengruppe für unsere Jüngsten, die „Kleinstkindergruppe“ wird im Bereich des ehemaligen Tennisüberl – Seeschlacht im Herbst 2019 eröffnet.

Blühlingswiese



Im Bereich des Landl-Teiches, aber auch in der Seeschlacht Blühlingswiesen für unsere Schmetterlinge und Bienen.

Weltfrauentag



Auch dieses Jahr wurde der Weltfrauentag mit einem Frühstück begonnen. Obfrau Barbara Schilling freute sich über die rege Teilnahme.

volkspartei
langenzersdorf

2019

Familienfest

langenzersdorf



Familienfest

Bürgermeister
Mag. Andreas Arbesser
und sein Team laden zum Familienfest ein

25. Mai 2019

ab 15:00 Uhr

Erholungsgebiet Seeschlacht

Nur bei Schönwetter!